

Der Drache Feuerstein: In Aktion mit den Drachenkids

Hallo liebe Kinder!

Ich heie Drache Feuerstein. Ich wohne in meiner Tonne in der St. Georgs-Gemeinde. Meistens schlafe ich, aber immer montags kommen die Drachenkids und wecken mich auf. Darauf freue ich mich schon die ganze Woche. Fr die Drachenkids denke ich mir immer ganz tolle Sachen aus. Das finden die super! Es gibt immer etwas zum Basteln, ganz viele Spiele und natrlich eine kleine Pause mit Picknick zur Strkung. Manchmal denke ich mir auch Sachen aus, die am Wochenende oder an anderen Tagen sind. Damit ihr euch das richtig vorstellen knnt, habe ich euch ein paar Fotos mitgebracht.



Das bin ich.

Fr diesen Tag habe ich mir eine richtig coole Rallye durch Huchting ausgedacht.



Das hier ist bei einer Kreativaktion entstanden.



Die Drachenkids erleben mit mir tolle Abenteuer und haben eine Menge Spaß. Hier haben wir eine Nachtwanderung mit Fackeln und Laternen gemacht.



Das sind die Winterbilder, die meine Drachenkids gemalt haben.



An Weihnachten gibt es immer ein Krippenspiel.



Und natürlich gaaanz viele Geschenke. Die hier waren für die Tafel in Delmenhorst. Wir haben sie zusammen mit den Drachenkids gemacht und ich durfte aufpassen, dass auch alle ankommen.



Einmal im Jahr fahren wir zusammen auf Freizeit, so wie hier.

Ich hoffe, die Bilder gefallen euch genauso gut wie mir, liebe Kinder.
Euer Drache Feuerstein